

## Aktion zum Internationalen Mädchentag 2019

Auch in diesem Jahr hat es an der Grundschule Dornheim eine Aktion zum Internationalen Mädchentag von der Schulsozialarbeit in Kooperation mit dem Ganztag gegeben. Unter dem Motto „Just girls“ fand ein Yoga-Workshop für die Mädchen der Klassen 3 und 4 mit Frau Mandal (Yoga-Lehrerin an der Grundschule Dornheim) statt. Wir haben zusammen Yoga gemacht, Tee getrunken und über die Kinderrechte gesprochen, insbesondere die Rechte, die wichtig für alle Mädchen weltweit sind. Anschließend hat uns Frau Mandal über ihre Kindheit in Indien und das von ihrer Familie zusammen mit Freunden im Jahr 2001 gegründete Hilfsprojekt „Bharat“ erzählt. Bereits im Jahr 1991 wurde mit der Gründung einer Grundschule begonnen, um Kindern aus Rajarampur (ein kleines Dorf, 60 Kilometer südlich von Kalkutta) eine Chance für eine bessere Zukunft zu ermöglichen.

Herzlichen Dank an Frau Mandal für zwei unvergessliche Yoga-Workshops!

